



Erstellt durch Bauamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

07.05.2020

Spielplatz auf Hohen, Vorstellung der Planung

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat zum Thema im Dezember 2019: Haushaltsatzung 2020

Sachdarstellung:

Im Baugebiet „Auf Hohen“/„Auf Hohen Erweiterung“ soll ein neuer Spielplatz gebaut werden. Im Bebauungsplan ist der Bereich zwischen der Straße „Unterhohen“ und der Bundesstraße für einen Spielplatz vorgesehen.

Der Spielplatz soll vor allem für jüngere Kinder im Alter bis 6 Jahre optimiert werden und so die in Hüfingen vorhandenen Spielplätze ergänzen.

In Zusammenarbeit mit einem Spielgeräteelieferanten wurde ein Gestaltungsvorschlag erstellt, der in einem weiteren Schritt nochmals optimiert wurde.

In der Anlage ist die vorgeschlagene Planung dargestellt.

Finanzen:

Im Haushalt 2020 werden 50.000 € bereitgestellt.

Beschlussvorschlag:

Der vorgestellten Planung wird so zugestimmt. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen Leistungen gemäß der Planung auszuschreiben.